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L’anno 2014, il giorno trenta del mese di aprile alle ore 20.30, in Acireale viale R. 

Margherita n.38 presso lo studio dell’avv.Ausilioabramo Patanè, Presidente 

dell’Associazione Forense Acese, si è riunito il Consiglio Direttivo dell’associazione per 

deliberare sui seguenti ordine del giorno: 

1) Relazione del Presidente sull’incontro/saluto col Sindaco e col Presidente 

dell’Ordine 

2) Iniziative da intraprendere per la individuazione di una sala da destinare ad uso 

dell’associazione e degli avvocati, nonché per il reperimento della mobilia e degli 

arredi già dell’AFA e prima collocati presso la sezione distaccata del Tribunale 

3) Formazione di una sezione specializzata nell’informatica e designazione del 

referente responsabile 

4) Designazione del referente responsabile del sito internet “afa-online.it” 

5) Designazione del referente responsabile del profilo – gruppo facebook 

6) Determinazione di un programma di attività formative in vista dell’entrata in 

vigore del PCT ed individuazione di una sede per il loro svolgimento 

7) Determinazione di un programma di altri eventi formativi ai fini dei crediti 

professionali, individuazione di una sede per il loro svolgimento e delle modalità 

per il riscontro delle presenze 

8) Determinazioni riguardo le celebrazioni del 40ennale dell’associazione 

9) Determinazione delle quote associative annuali e modalità di riscossione 

10) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti tutti i componenti del Consiglio, e quindi il presidente Ausilioabramo 

Patanè, il vicepresidente Francesco Grasso Leanza, il tesoriere Angelo Pettinato,  i 

probiviri Pierfrancesco Continella, Maria Carmela Barbagallo, Giuseppe Lo Faro, i 

consiglieri Francesco Fichera e Giusi Scaccianoce, il segretario Giovanni Battiato. 

 

Riguardo il 1° punto dell’o.d.g. il presidente relaziona sull’intercorso incontro del 

direttivo con il Sindaco di Acireale in data 10.4.2014 e col presidente dell’Ordine degli 

Avvocati di Catania del successivo 14.4.2014, evidenziando la loro proficuità per 

l’occasione di esporre le esigenze della categoria professionale, con riguardo specifico 



agli operatori acesi, nonché i programmi che l’associazione intende realizzare nel 

breve/medio periodo. 

A questo punto il consigliere Francesco Fichera fa presente che per non delegabili 

impegni familiari deve allontanarsi, augurando il buon lavoro al resto del direttivo. 

Si passa all’attenzione del punto 2 dell’o.d.g., rappresentando l’opportunità di destinare 

all’uso dell’associazione un ambiente da reperirsi all’interno dei locali in Corso 

Umberto al piano terra già in uso al Giudice di Pace, facendosi presente che il Sindaco 

aveva invece espresso l’intendimento di assegnare la stanza attigua la sala udienze al 

primo piano della soppressa sezione distaccata del Tribunale. 

Il Direttivo evidenzia la maggiore utilità che tale ambiente venga allocato all’interno 

della attuale struttura del Giudice di Pace, così permettendo una maggiore contiguità 

fisica con gli uffici e le aule di udienza, e quindi un suo più comodo e funzionale 

utilizzo. 

All’unanimità dei presenti, quindi, si delega il vicepresidente Grasso Leanza di curare 

una comunicazione in tal senso al Sindaco di Acireale, al fine di verificare con lo stesso 

la possibilità di un tale destinazione e l’adozione dei provvedimenti opportuni prima 

della imminente cessazione delle sue funzioni amministrative. 

A riguardo, invece, la mobilia e gli arredi già allocati nella stanza destinata 

all’associazione al secondo piano della soppressa sezione distaccata del Tribunale, si 

delega il presidente e il vicepresidente a curarne il reperimento, all’uopo contattando il 

dirigente degli uffici di Polizia che ha preso possesso degli ambienti. 

Con riferimento al punto 3 dell’o.d.g., all’unanimità dei presenti il Direttivo designa 

quale responsabile della sezione informatica l’associato Pietro Sgro e quali componenti 

Giuseppe Testa, Nunzio Mangiagli e Francesco Scudero, che hanno in precedenza 

riferito disponibilità ed interesse a farvi parte. Il Direttivo raccomanda che detta istituita 

sezione informatica curi una scrupolosa attività di informazione verso gli associati circa 

il funzionamento del processo civile telematico e gli adempimenti connessi alla sua 

attivazione, per come meglio si tratterà nella discussione del punto 6. 

Si passa alla discussione del punto 4 e il Direttivo all’unanimità dei presenti designa 

l’associato Francesco Scudero quale referente responsabile del sito internet “www.afa-



online.it”, avendo lo stesso già curato il buon funzionamento fino ad oggi. Il Direttivo 

raccomanda che il sito sia tenuto aggiornato ed implementato con notizie ed applicazioni 

secondo quanto più utile per la categoria professionale. 

Riguardo il punto 5 dell’o.d.g. il Direttivo all’unanimità dei presenti designa il 

consigliere tesoriere Angelo Pettinato quale referente responsabile del profilo – gruppo 

facebook della associazione, raccomandando che curi la pubblicazione delle notizie 

delle attività sociali nonché quanto più utile per la categoria professionale. 

Con riferimento all’argomento del punto 6, il Direttivo delega la neo istituita sezione 

informatica di organizzare un valido ed idoneo programma di attività formative circa il 

funzionamento del processo civile telematico e gli adempimenti connessi alla sua 

attivazione, prevedendo che le stesse possano essere preferibilmente svolte negli orari 

del sabato mattino, onde favorire la migliore e più proficua affluenza. Si valuterà, altresì, 

la possibilità di chiedersi il riconoscimento di tali corsi al fine dei crediti professionali. 

Circa l’individuazione della sede ove organizzare il loro svolgimento, si rappresenta che 

la struttura più idonea in senso logistico-funzionale appare essere quella del Credito 

Siciliano, sita in via Sclafani, quindi si delega il consigliere proboviro Pierfrancesco 

Continella di verificarne la disponibilità da parte dell’istituto di credito, coordinandosi 

col responsabile della sezione informatica. 

Si passa alla discussione dell’argomento al punto 7 ed all’unanimità dei presenti il 

Direttivo delega i consiglieri probiviri Pierfrancesco Continella e Giuseppe Lo Faro di 

analizzare la fattibilità e proporre un primo evento formativo in materia penale da 

svolgersi in ottobre, eventualmente anche con riflessi interdisciplinari col diritto di 

famiglia, da sottoporre alla valutazione di una prossima convocazione del Consiglio. 

Riguardo la sede ove organizzarne lo svolgimento, si conferma quanto già espresso 

sull’idoneità della struttura del Credito Siciliano, mentre circa le modalità di riscontro 

delle presenze per il rilascio degli attestati di credito formativo, si determina che ciascun 

partecipante prenoti per tempo la sua presenza, attraverso la compilazione di un form 

con i dati anagrafici e gli estremi di un documento da inviare tramite mail. Di poi, in 

occasione dello svolgimento dell’evento, il preposto a raccogliere le firme di presenza 



riscontrerà gli estremi del documento di identità, e il rilascio dei singoli attestati avverrà 

successivamente presso gli uffici dell’Ordine degli avvocati. 

Con riferimento all’argomento del punto 8 si determina rimandarne la discussione ad 

una prossima convocazione. 

In ultimo, passando alla trattazione del punto 9 dell’o.d.g., il Direttivo determina in venti 

euro ad personam la quota associativa annuale, comprendendone in tale costo la 

fruizione degli eventi formativi validi per i crediti professionali. Altresì, si determina 

convenire la possibilità di partecipazione a ciascuno di tali eventi anche da parte dei non 

associati, richiedendo il pagamento di una quota pro-capite di 10 euro per ogni 

partecipazione. 

Il consigliere tesoriere Angelo Pettinato, perciò, è richiesto di attivarsi per i relativi 

necessari adempimenti di cassa. 

Non essendovi nient’altro da deliberare e non essendo emersi altri argomenti vari ed 

eventuali, alle 21,35 viene sciolta la seduta. 

 

 

  Il segretario         Il presidente 

Giovanni Battiato                                                                          Ausilioabramo Patanè 


